

Presse-Information
29. September 2022

Starke Ausbildungsoffensive: 40 Prozent mehr Lehrlinge als im Vorjahr starteten 2022 bei der BMW Group in Österreich.
+++ Karrierestart von insgesamt 129 Lehrlingen +++ Bewerbungen für Lehrjahr 2023/24 laufen bereits an +++ Fünf von sechs jungen Frauen entscheiden sich für eine Karriere in der Technik +++

Salzburg/Steyr/Wien. Die BMW Group in Österreich verzeichnete im Jahr 2022 einen enormen Anstieg bei neuen Lehrlingen. Bis Mitte September dieses Jahres starteten an den BMW Group Standorten Steyr, Wien, Salzburg sowie bei den BMW und MINI Partnern 129 neue Lehrlinge ins Berufsleben. Dies bedeutet eine Steigerung von über 40 Prozent gegenüber dem Vorjahr (91 Lehrlinge in 2021). Bewerbungen für das Lehrjahr 2023/24 werden bereits [entgegengenommen](#).

Als einer der beliebtesten und größten Arbeitgeber in Österreich setzt das Unternehmen konsequent auf die Sicherung von attraktiven Arbeitsplätzen und investiert seit Jahrzehnten in den Wirtschaftsstandort Österreich. Wichtig ist hierbei, jungen Menschen spannende Berufsperspektiven zu bieten. Dazu zählen sowohl eine qualitativ hochwertige Ausbildung als auch eine starke Infrastruktur. Der diesjährige Lehrlings-Jahrgang des BMW Group Werks Steyr ist der erste, der direkt am Standort in der neuen hauseigenen Lehrwerkstatt seine Ausbildung startet: In den Bau des neuen, hochinnovativen Aus- und Weiterbildungszentrum wurden 7 Mio. Euro investiert.

Karrierestart für 25 Lehrlinge im BMW Group Werk Steyr.

Als einer der wichtigsten Industriebetriebe Österreichs mit rund 4.400 Mitarbeitern bildet das BMW Group Werk Steyr seit über 40 Jahren Lehrlinge aus.

Presse-Information

Datum 29. September 2022

Thema Lehrlinge 2022.

Seite 2

Insgesamt haben bereits über 800 Jugendliche mit einer derartigen Berufsausbildung ihre Karriere im Werk Steyr begonnen. Auch dieses Jahr starteten wieder 25 Lehrlinge. Sie werden ausgebildet zu Zerspanungstechnikern, Kraftfahrzeugtechnikern, Mechatronikern, Mechatronikern mit Fertigungstechnik, Maschinenbautechnikern, Elektrotechnikern und Prozesstechnikern.

Derzeit werden im Werk Steyr insgesamt 87 Lehrlinge ausgebildet, bereits 20 Prozent davon sind Mädchen. 80 Prozent der Lehrlinge schließen diese mit gutem oder ausgezeichnetem Erfolg ab. Eine Lehre bei BMW ist erst der Anfang für zahlreiche Entwicklungsmöglichkeiten: Viele Führungskräfte im Werk haben ihre Karriere mit einer Lehre bei der BMW Group begonnen. Schon heute nehmen 30 Prozent der Lehrlinge im Werk Steyr bereits das Angebot Lehre mit Matura wahr. Einige ehemalige Lehrlinge sind auch schon in ein Studium eingestiegen.

BMW Group in Salzburg: Ausbildung in einem internationalen Umfeld.

Die BMW Group am Standort Salzburg beschäftigt 2022 zwei Lehrlinge, einen Bürokaufmann sowie einen Kfz-Techniker. Die Besonderheit der Lehre am BMW Group Standort Salzburg ist das internationale Umfeld mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus weit über einem Dutzend Länder. Hinzu kommt der intensive Austausch mit BMW Group Kollegen aus den zwölf Märkten der Region Mittel- und Südosteuropa, deren Headquarter sich in Salzburg befindet. Daraus ergeben sich spannende Aufgaben und abwechslungsreiche Themen in einem internationalen Umfeld.

Presse-Information

Datum 29. September 2022

Thema Lehrlinge 2022.

Seite 3

Vielfältige Ausbildungsangebote in der Niederlassung in Wien.

Die Niederlassung in Wien ist der größte Handelsbetrieb der BMW Group in Österreich und bietet Kunden und Interessenten ein einzigartiges Markenerlebnis. 17 neue Auszubildende starteten bis Mitte September 2022 in den Lehrberufen Einzelhandelskauffrau bzw. Einzelhandelskaufmann, Finanz- und Rechnungswesenassistent, Karosseriebautechniker sowie Kfz-Techniker für PKW und Motorrad.

BMW und MINI Partner – Ausbildung gefragter denn je.

Bei den BMW und MINI Partnern starteten bis Mitte September 2022 85 Lehrlinge – 26 mehr Ausbildungsplätze als im Vorjahr. Der am häufigsten gewählte Lehrberuf ist der des Kraftfahrzeugtechnikers, gefolgt von Karosseriebautechniker und kaufmännischen Lehrberufen. Diese Wahl ist schon längst nicht mehr rein Männern zuzuordnen: Fünf von sechs weiblichen Lehrlingen entscheiden sich bei den BMW und MINI Partnern für einen technischen Lehrberuf. Wichtig sei es, ein Bewusstsein für Zukunftsberufe in der Technik zu schaffen und jungen Menschen die Chance zu ermöglichen, diese Berufe zu erlernen.

Aktuelle Positionen und mehr Informationen zu den einzelnen Lehrberufen finden Sie auf der BMW Group Karriereseite unter: www.bmw.at/de/footer/bmw-explore/career.html

Presse-Information

Datum 29. September 2022

Thema Lehrlinge 2022.

Seite 4

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner, Leiter Kommunikation Zentral- und Südosteuropa

Telefon: +43 662 8383 9100

E-Mail: michael.ebner@bmwgroup.com

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,2 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2021 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 6,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 15.630 neu zugelassenen BMW und 2.574 MINI war man 2021 mit 36 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 2.084 neu zugelassenen Einheiten das beste Jahr seiner Geschichte. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.400 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,4 Millionen Fahrzeuge. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWAustria>

Twitter: https://twitter.com/bmw_at

Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>

LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich>

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com